

# Nostalgia: Ex Falabella ahora es el Mall Chino "Plaza Hogar"

**INAUGURACIÓN.** Copiapinos recorren los tres niveles de un lugar que hace más de una década era el principal local de ropa y punto de encuentro en la capital regional.

Rodrigo Silva Illanes  
cronica@diarioatacama.cl

**C**on bombos y platillos, además de un recibimiento de una gatita con bebida y snacks, muchas personas decidieron entrar al nuevo Mall Chino "Plaza Hogar", recinto que recordó la nostalgia que todos quienes recuerdan con cariño el Falabella que se ubicaba en la entrada por O'Higgins del Mall Plaza Real, centro comercial que hace más de una década era el principal espacio de reunión y encuentro de los habitantes de Copiapó.

Con la inauguración del Mall "Plaza Hogar" inició además un sorteo con cupones para un Chery Tiggo 2 Pro y bicicletas, las cuales son entregadas por comprar en la nueva tienda y se rá sorteado en dos a tres meses (aproximadamente en mayo). No obstante, mucha gente no entró por eso, sino para ver y observar como pasa el tiempo y en apreciar como los lugares entregan recuerdos olvidados.

#### VOZ DE VISITANTES

La memoria es selectiva y la música y los lugares las reactivan. Mitzi Marré, joven copiapina que viene de pasada por la capital regional, entró junto a su hermana a conocer cómo se encuentra ese Falabella en donde muchas faldas y ropa compraron sus padres cuando era más

chica. Su hermana muy poco se recuerda de ese lugar. De hecho, más recuerda que siempre estuvo cerrado.

"Es interesante y muy nostálgico volver a entrar aquí. Recuerdo cuando venía estando mucho más pequeña con mi familia dentro de un gran panorama, como puede ser reunirnos para ir al Happyland, al Shop Dogg y a otras tiendas que habían aquí. Entiendo yo que la llegada del otro Mall Plaza en Copiapó generó que este estuviera más abandonado, si se puede decir así, pero creo que este paseo y ver las paredes, las escaleras de los tres pisos y todo el espacio, indudablemente es un recordatorio que los espacios te hacen recordar cosas de uno", comentó Marré.

Mismo parecer tuvo María Luisa Aravena, copiapina que entró y vio los productos también con nostalgia, recordando que antiguamente en el segundo piso había ropa escolar en esa fecha y en el tercero estaban los electrodomésticos cuando el lugar era Falabella.

"Acá yo venía a comprar los útiles escolares y la ropa a mis niños en esta época. Se extraña mucho porque era un lugar que traía a la gente al Mall Plaza Real. Este lugar no fue lo mismo con la salida del Falabella, al mismo tiempo el Falabella no fue lo mismo en el Mall Plaza Real a pesar de que el Falabella era el mismo", comentó Aravena.



FOTOS. RODRIGO SILVI

DURANTE ESTA SEMANA, HABRÁ PROMOCIONES EN EL MALL PLAZA HOGAR.

muchas nostalgias, baby shower y fiestas.

En el caso del segundo piso había muchos tipos de loza, tazas y objetos para decorar el hogar, sobre todo las piezas, como muebles y catres, mientras que el tercer piso eran decoraciones y cosas para el jardín, como mesas, basureros y cosas para adornar el patio.

Cabe señalar que la apertura se realizó durante esta semana y, mientras tanto, la única entrada es solo por calle O'Higgins, puesto que la entrada interna por el Mall Plaza Real aún no está habilitada de momento.

#### LOS TRES NIVELES

El nuevo Mall Chino tiene un gran espacio para disponer de una completa variedad de productos y con pasillos en donde cualquier persona puede de caminar tranquilo.

El primer piso está enfocado a la mujer, con lencería, cremas, vestidos, accesorios, perfumes, pijamas, zapatos y también artículos para cum-